



Nishi レポ。no.3

Wrestling Festa!



地域おこし協力隊
ニシカワの西ノ島レポート略して

Nishiレポ。



8月11日、島内で「全国少年少女レスリング交流フェスタ」が開催されました。全国のちびっ子レスラーとそのご家族の方が前日に西ノ島に来島し、海遊びや観光を楽しみながら交流を楽しんでいました。



マットを手早く準備する高校生やちびっ子たち

試合前日の夜には町民体育館で海士町から運び込まれたマットを島前高校のレスリング部の生徒さん達やちびっ子も一緒に頑張って、手際よく会場づくりをしていました。
開会式前には海士町で合宿をしていた大学の女子レスリング部の方たちや指導をされている元オリンピック選手の嘉戸コーチも合流し、170人近くの大所帯となりました！

開会式ではロンドンオリンピックの日本代表で出場されたグレコローマン55キロ級の長谷川選手も応援にかけつけ、選手たちに激励のお言葉をかけていらっしゃいました。
競技人口が少ないレスリングでは、こうして現役の選手が大会やイベントに積極的に顔を出してくれることも少なくないとお伺いし



チーム入り乱れての懇親会では地元バンドのライブもあって大盛況でした

ています。競技人口が少ない一方で、活躍しているらしい選手と直接コミュニケーションを取りやすいなんてメリットもあるのかとびっくりしました。

ちびっ子たちも試合会場だけでなく、こういった場所で仲の良い仲間を増やすと試合会場で再会した時が楽しみです！

島前はもちろん、他の地域でもちびっ子レスラーがもっと増えることを願っています。

先日、広報を見たという方から「ウマ被ってるから女性だとは思わなかったー」と言われ複雑な気持ちになったニシカワです。そんなニシカワ、現在メントスコーラを吹きこぼすことなく一気飲みできるスペシャルな人材を探しています。お心あたりのある方は是非下記までご連絡くださいませ！お待ちしております！

西ノ島町役場地域振興課
08514-7-8777
地域おこし協力隊 ニシカワ



馬々しいブログ、やっています。
<http://nishinoshima2.jugem.jp/>

西ノ島町観光協会からのお知らせ

秋イベントに参加しませんか？ 隠岐の4島を回って隠岐の良さを再発見しましょう！

9月1日(日)	八朔牛突き大会	隠岐の島町(佐山牛突き場、那久)
9月14日(土)	十方拝礼(しゅうはいら)	西ノ島町(長福寺)午後 ※笠揃え
9月15日(日)	十方拝礼(しゅうはいら)	西ノ島町(美田八幡宮)午前
9月15日(日)	てにやわす祭り	西ノ島町(B&G海洋センター前、小向)

民謡の夕べが大人気でした！

8月10日(土)夜8時から別府港新ターミナル2階のコミュニティスペースで「民謡の夕べ」が催されました。唄、三味線、太鼓は「隠岐民謡を唄う会」、踊りは「藤の会」の皆さんで隠岐民謡全11曲をお送り致しました。当日は立ち見のお客様が出るほどの盛況ぶりで地元の方や観光のお客様で大変盛り上がりしました。



「ぱしふいっくびいなす」入港で地元の人が大活躍！

8月1日(木)に豪華客船「ぱしふいっくびいなす」が今年2回目となり、450名の乗船客を乗せ入港しました。当日は海上時化の為、観光船は内海コースとなりましたが、バスで観光されたお客さんは「ふるさと案内人」のガイドと国賀観光を楽しみました。岸壁ではイカ焼きの振舞いや特産品などの販売が行われ、また、船内では「じょんじょん」による貝細工体験が好評で、オリジナルのお土産を作りました。そして、今回、新しい取り組みとして「ふるさと案内人」の協力で「由良比女神社町歩き」を実施して約60名の乗船客が参加をしました。その他、焼火神社、黒木御所、外浜海水浴場、シーカヤックのツアーもあって、西ノ島を満喫しました。



西ノ島ふしぎ発見②

～ 西ノ島町観光協会の中山事務局長と「西ノ島へ来島するお客さん」について話をしました。 ～

ニコラ: 隠岐の皆さんは少しずつ島の良さ、不思議さについて分かってきていて、嬉しいですね。

中山: そうですね。島外から来る観光客に隠岐の魅力を伝えるのも、上手になってきていると思います。

ニコラ: ふるさと案内人が増えて、様々なところで活躍しています。西ノ島のファンが増えています！

中山: 夏から海外からのお客さんが増えていきますね。どうしてでしょうか？

ニコラ: 西ノ島のホームページに英語情報がありますし、Facebookで毎日情報を発信しています。。そして、クチコミで家族や友人に伝えてくれています。

中山: 観光協会には英語版の観光情報はありますが、まだ島全体の情報が足りていませんね。。

ニコラ: もし宿、飲食店、観光施設などがメニューや案内看板に英語を入れたら、全ての観光客により良いサービスを提供できると思います。もちろん英訳に協力しますので、観光関係者に気軽に聞いてもらえたら嬉しいです。

中山: 西ノ島は隠岐4島の中で一番外国人のお客さんが多くて、不思議ですね！

ニコラ: 島民の暖かい心やおもてなし、島の絶景や風習に感動されて、不思議じゃないです！

